



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 182/2023

TOLUCA ALIVIA CON PIPAS DE AGUA ESTRÉS HÍDRICO EN RESERVAS

- El Ayuntamiento mantiene su compromiso de seguir trabajando para que las y los toluqueños cuenten con una buena distribución de agua potable
- Flota de 9 equipos ha logrado beneficiar a más de 58 mil ciudadanos, aliviando carga al Sistema Cutzamala y reservas subterráneas

Toluca, Estado de México, 6 de marzo de 2023.- Con la finalidad de aliviar el estrés hídrico generado por el cambio climático en las reservas de agua de la capital mexiquense, el gobierno municipal a través del Organismo de Agua y Saneamiento Toluca (OAyST) implementó desde el año 2022 el abastecimiento del agua potable a través de pipas.

Con una flota de 9 equipos, el año anterior el organismo realizó 3 mil 900 servicios de abastecimientos a diferentes delegaciones de la ciudad, tales como San Pablo Autopan, Santa María de las Rosas, San Martín Totoltepec, Felipe Chávez, Capultitlán, por mencionar algunas, dotando 39,592,000 litros de agua a la población.

De esta manera se pudo beneficiar a más de 58 mil habitantes, a la vez de aliviar carga a los sistemas de abastecimiento de agua como lo son el Sistema Cutzamala y las reservas subterráneas.

Además de dotar del vital líquido a casas habitación, estas pipas atienden principalmente escuelas y hospitales, por lo cual directivos de las instituciones beneficiadas agradecen al gobierno encabezado por Raymundo Martínez Carbajal su puntual apoyo.

"De antemano queremos agradecer infinitamente al doctor Raymundo Martínez Carbajal, presidente municipal de nuestra bella Toluca, el que esté atendiendo siempre, siempre con puntualidad, las necesidades de la gente, de esta colonia y principalmente del jardín de niños María Montessori. De veras mil gracias por atender las necesidades de la colonia y de los niños de nuestra comunidad. Muchísimas gracias!", externó una ciudadana toluqueña y maestra de escuela.

"Muchísimas gracias al presidente municipal Raymundo Martínez Carbajal, por todo su apoyo que le da al jardín de niños María Montessori. Este es un beneficio para los niños de la colonia", se sumó al agradecimiento la profesora de conocido Jardín de niños de la ciudad.

De esta manera, el Ayuntamiento de Toluca mantiene su compromiso de seguir trabajando arduamente para que las y los toluqueños cuenten con una buena distribución de agua potable y así, unidos seguir construyendo una Toluca llena de vida.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL